



## 24h of Mariembourg

### Le rendez-vous incontournable du printemps !

Depuis leur création en 2022, les 24h of Mariembourg sont devenues incontournables. Du 23 au 25 mai, deux courses de 12 heures seront au menu de cette grande fête du karting de compétition-loisir. Près de 45 équipages sont attendus sur le Karting des Fagnes International Raceway !



Les 24h of Mariembourg continuent de séduire. Après trois premières éditions très populaires et intenses, tous les ingrédients semblent à nouveau réunis pour vivre une quatrième cuvée de qualité ! Ces 23, 24 et 25 mai, 45 équipages et environ 200 pilotes seront au rendez-vous dans la région de Couvin pour ce qui est devenu une fête incontournable du karting de compétition-loisir.

Pour l'occasion, le Karting des Fagnes a mis les petits plats dans les grands en réalisant de nouveaux investissements. Il mettra ainsi à disposition des concurrents une toute nouvelle flotte de 55 Sodi RT10, propulsés par des moteurs Honda 390cc de 13 chevaux. De quoi garantir un maximum de plaisir et de sensations une fois installé dans le baquet !



Le principe de base original de cette épreuve reste identique par rapport aux années précédentes. Les équipages se présenteront à Mariembourg pour disputer deux courses de 12h : une première le samedi et une seconde le lendemain, chacune donnant lieu à une attribution de points déterminante pour connaître les noms

des vainqueurs dimanche soir.

Précision : 17 changements de kart obligatoires par course seront à imposés et la durée d'un relais devra être comprise entre 10 et 60 minutes. Avec cette règle, l'objectif est de garantir la plus grande équité possible entre les différents équipages.

### **Quatre classes au sein du peloton**

Pour cette édition 2025, quatre catégories seront mises en place en fonction du palmarès des pilotes et de leur poids minimum (avec lest éventuel) : la Pro 85 kg (qui intégrera le classement SWS cette année), la Pro 75 kg, l'Am 85 kg et l'Am 75 kg. Dans les deux premières classes, on retrouvera de nombreux habitués des courses de compétition-loisir, dont font partie les Kart Fun Trophy Sprint et Endurance. Dans les deux suivantes, seront engagés les concurrents n'ayant pas été classés dans le top 10 des Kart Fun Trophy Sprint ou Endurance ou des 24h of Mariembourg en 2024.

Les 24h of Mariembourg débuteront vendredi dès 15h30 avec des essais libres et des essais qualificatifs, au terme desquels les trois meilleurs pilotes de chaque catégorie seront mis à l'honneur. Les premières remises de prix du week-end seront suivies par le traditionnel barbecue offert aux participants ! Ce grand moment de convivialité précédera les deux journées de course, dont les départs seront donnés chaque matin à 8h00.

Envie de vivre l'épreuve de l'intérieur et de profiter d'une ambiance chaleureuse ? Rendez-vous au Karting des Fagnes ! L'entrée sera gratuite pour tous les spectateurs.

